



Paroisse Notre-Dame-de-Stockel

Stockel – ND Info – N° 486

2^{ème} dimanche de Carême — Année B
Semaine du 24 février au 3 mars 2024

LA TRANSFIGURATION

Après le désert des tentations, voici aujourd'hui la Montagne de la Transfiguration. Sans doute la Transfiguration fut-elle pour les Apôtres l'éclair lumineux sur la route qui conduit à la foi. **Nous avons tous besoin de ces moments qui viennent éclairer notre quotidien.** Dans ce qui apparaît souvent banal ou éphémère, Dieu vient apporter l'éclat d'une lumière à laquelle nous n'osions plus croire.

Mais il y a des chemins privilégiés pour vivre l'expérience de la Transfiguration. Il faut d'abord qu'il y ait « *la montagne* », ce lieu aussi symbolique de la rencontre avec Dieu. Il faut aussi *Moïse et Elie*, c'est-à-dire la loi et les prophètes, cette conversion qui consiste à inscrire dans notre vie la Loi de Dieu qui est une loi d'amour mais aussi sa Parole prophétique qui indique les routes inattendues d'un bonheur révélé pleinement dans les Béatitudes de l'Évangile. Il faut aussi *la voix du Père* qui reconnaît en Jésus - et en chacun de nous - son fils et sa fille pour qui tout son amour est donné.

La véritable transfiguration de notre vie est d'abord de l'ordre de la foi. Elle suppose d'abandonner tout ce qui nous maintient sur les terres arides du matérialisme et de l'égoïsme pour nous hisser sur la Montagne où Dieu nous fixe rendez-vous. **C'est passer de l'air pollué d'une vie orientée seulement vers soi à l'air purifié par l'oxygène de l'Amour de Dieu.** Faire Carême, c'est faire le choix d'une vie transfigurée par la rencontre de Celui qui nous dit : « *Tu es mon fils, tu es ma fille bien aimés* ». La vie chrétienne est faite de présences plutôt que de principes. **Ne passons pas à côté de ces transfigurations qui sont déjà signes et promesses de la Résurrection.** Le Carême n'existe que parce que Pâques existe ! Bon Carême.

Abbé Philippe MAWET

Aux Eucharisties nous prions pour :

Dimanche 25 février à 11h : la communauté

Dimanche 3 mars à 11h : la communauté

Horaire des messes à Notre-Dame-de-Stockel :

- Le samedi à 17h, à la chapelle.
- Le dimanche à 11h à la grande église et à 18h à la chapelle.
- Le lundi à 18h30 à la chapelle
- Le mardi à 9h à la chapelle

La messe en néerlandais sera célébrée les 3, 17 et 31 mars à la chapelle.

Les temps d'écoute et de confessions à Notre-Dame-de-Stockel

- Le dimanche 25 février de 10h45 à 12h avec le Père Didier van Havre (pas d'adoration ni de confessions l'après-midi)
- Le mardi 27 février de 17h à 18h45 avec le Père Didier van Havre
- Le dimanche 3 mars de 10h45 à 12h avec le Père Didier van Havre et du 16 à 18h temps suivi du Salut du Saint Sacrement avec le Père Edouard Marot

Retraite mensuelle autour du premier vendredi du mois de mars 2024

Judi 29 février

18h-19h : Confessions à la chapelle

19h15 : Messe

20h-21h : Heure Sainte suivie de l'adoration jusqu'à vendredi à 18h

21h-22h : Confessions

Vendredi 1^{er} mars

17h-18h : Confessions

18h : Salut du Saint Sacrement

18h30 : Messe en l'honneur du Sacré-Cœur de Jésus, suivie de 15 minutes d'adoration avec prière spéciale pour les malades, et engagement éventuel de nouveaux membres de la Garde d'Honneur du Sacré-Cœur suivi d'un verre de l'amitié à la Salle Pax

Samedi 2 mars

9h : Messe en l'honneur du Cœur Immaculé de Marie suivie du chapelet, et confessions jusqu'à 10h30.

17h : Messe dominicale à la chapelle suivie de l'adoration jusqu'au lendemain à 8h30 et confessions jusqu'à 20h.

Dimanche 3 mars

8h30 : Salut du Saint Sacrement

10h45 à 12h : Confessions à la grande église

11h : Messe à la grande église

16h-17h30 : Adoration et confessions à la chapelle

18h : Messe à la chapelle

Lectures pour le 2^e dimanche de Carême, Année B

Première lecture : Lecture de la livre de la Genèse (Gn 22, 1-2.9-13.15-18)

En ces jours-là, Dieu mit Abraham à l'épreuve. Il lui dit : « Abraham ! » Celui-ci répondit : « Me voici ! » Dieu dit : « Prends ton fils, ton unique, celui que tu aimes, Isaac, va au pays de Moriah, et là tu l'offriras en holocauste sur la montagne que je t'indiquerai. » Ils arrivèrent à l'endroit que Dieu avait indiqué. Abraham y bâtit l'autel et disposa le bois ; puis il lia son fils Isaac et le mit sur l'autel, par-dessus le bois. Abraham étendit la main et saisit le couteau pour immoler son fils. Mais l'ange du Seigneur l'appela du haut du ciel et dit : « Abraham ! Abraham ! » Il répondit : « Me voici ! » L'ange lui dit : « Ne porte pas la main sur le garçon ! Ne lui fais aucun mal ! Je sais maintenant que tu crains Dieu : tu ne m'as pas refusé ton fils, ton unique. » Abraham leva les yeux et vit un bélier retenu par les cornes dans un buisson. Il alla prendre le bélier et l'offrit en holocauste à la place de son fils.

Du ciel, l'ange du Seigneur appela une seconde fois Abraham. Il déclara : « Je le jure par moi-même, oracle du Seigneur : parce que tu as fait cela, parce que tu ne m'as pas refusé ton fils, ton unique, je te comblerai de bénédictions, je rendrai ta descendance aussi nombreuse que les étoiles du ciel et que le sable au bord de la mer, et ta descendance occupera les places fortes de ses ennemis. Puisque tu as écouté ma voix, toutes les nations de la terre s'adresseront l'une à l'autre la bénédiction par le nom de ta descendance. »

**Lecteur : Parole du Seigneur,
Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu.**

Psaume (115)

**R/ Je marcherai en présence du Seigneur
sur la terre des vivants. (114, 9)**

Je crois, et je parlerai,
moi qui ai beaucoup souffert.
Il en coûte au Seigneur
de voir mourir les siens !

Ne suis-je pas, Seigneur, ton serviteur,
moi, dont tu brisas les chaînes ?
Je t'offrirai le sacrifice d'action de grâce,
j'invoquerai le nom du Seigneur.

Je tiendrai mes promesses au Seigneur,
oui, devant tout son peuple,
à l'entrée de la maison du Seigneur,
au milieu de Jérusalem !

Deuxième lecture : Lecture de la lettre de Saint Paul apôtre aux Romains (Rm 8, 31b-34)

Frères, si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? Il n'a pas épargné son propre Fils, mais il l'a livré pour nous tous : comment pourrait-il, avec lui, ne pas nous donner tout ? Qui accusera ceux que Dieu a choisis ? Dieu est celui qui rend juste : alors, qui pourra condamner ? Le Christ Jésus est mort ; bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de Dieu, il intercède pour nous.

Lecteur : Parole du Seigneur

Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu

ÉVANGILE

Gloire au Christ, Parole éternelle du Dieu vivant. Gloire à toi, Seigneur.

De la nuée lumineuse,

la voix du Père a retenti :

« Celui-ci est mon Fils bien-aimé, écoutez-le ! »

Gloire au Christ, Parole éternelle du Dieu vivant. Gloire à toi, Seigneur.

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 9, 2-10)

En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean, et les emmena, eux seuls, à l'écart sur une haute montagne. Et il fut transfiguré devant eux. Ses vêtements devinrent resplendissants, d'une blancheur telle que personne sur terre ne peut obtenir une blancheur pareille. Élie leur apparut avec Moïse, et tous deux s'entretenaient avec Jésus. Pierre alors prend la parole et dit à Jésus : « Rabbi, il est bon que nous soyons ici ! Dressons donc trois tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » De fait, Pierre ne savait que dire, tant leur frayeur était grande. Survint une nuée qui les couvrit de son ombre, et de la nuée une voix se fit entendre : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le ! » Soudain, regardant tout autour, ils ne virent plus que Jésus seul avec eux.

Ils descendirent de la montagne, et Jésus leur ordonna de ne raconter à personne ce qu'ils avaient vu, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts. Et ils restèrent fermement attachés à cette parole, tout en se demandant entre eux ce que voulait dire : « ressusciter d'entre les morts ».

Célébrant : Acclamons la Parole de Dieu

Assemblée : Louange à toi Seigneur Jésus

Compte X/twitter @Pontifex de **notre pape François**, le **5 mars 2023** :

« L'Évangile du jour nous enseigne combien il est important d'être avec Jésus : en étant avec lui, en effet, nous apprenons à reconnaître, dans son visage, la beauté lumineuse de l'amour qui se donne, même quand il porte les marques de la Croix. »